

PJNI

Giat Jum'at Curhat Presisi Polsek Cicurug, Polres Sukabumi Membangun Keterlibatan Komunitas dalam Menjaga Ketertiban

Sukabumi - SUKABUMI.PJNI.OR.ID

Jun 28, 2024 - 10:57



Giat Jum'at Curhat Presisi Polsek Cicurug, Polres Sukabumi Membangun Keterlibatan Komunitas dalam Menjaga

Kegiatan Jum'at Curhat Presisi yang digelar oleh Polsek Cicurug di Aula Kantor Kelurahan, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi, hari ini menggambarkan komitmen pihak kepolisian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dalam memelihara ketertiban dan keamanan.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB, anggota Polsek Cicurug tidak hanya mendengarkan curhatan warga, namun juga memberikan himbauan yang beragam. Salah satunya adalah himbauan terkait Harkamtibmas, dimana masyarakat diingatkan untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya. Selain itu, kepolisian juga menghimbau mengenai kenakalan remaja serta mengajak masyarakat untuk mengaktifkan kembali ronda malam di setiap RW dan RT.

"Saya senang bisa berkomunikasi langsung dengan masyarakat, mendengar aspirasi mereka dan memberikan pemahaman yang dibutuhkan," ujar Kapolsek Cicurug, Mangapul Simangunsong, S.H., M.H., dalam kesempatan tersebut.

Selain permasalahan keamanan, masyarakat juga mengungkapkan keluhan terkait kebisingan dari kendaraan yang menggunakan knalpot modifikasi. Petugas juga memberikan pemahaman bahwa membuat laporan ke polisi, seperti Surat Keterangan Hasil (SKH) atau pengaduan lainnya, tidak dikenakan biaya.

"Tentu kami menghimbau agar masyarakat tidak melakukan tindakan yang melanggar hukum, seperti membuka lahan dengan cara membakar atau terlibat dalam Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)," tambah Kapolsek.

Upaya pencegahan stunting juga menjadi fokus dalam kegiatan ini, dengan mengedukasi orangtua untuk memperhatikan gizi anak-anak mereka sehingga terhindar dari kondisi gizi buruk.

Kegiatan Jum'at Curhat Presisi berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, menunjukkan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat Cicurug dalam menjaga keamanan lingkungan sehari-hari.